

BAB I

PENDAHULUAN

1.1 Tujuan Kerja Praktek

Kegiatan kerja praktek (KP) adalah kegiatan yang harus dilaksanakan oleh mahasiswa jenjang strata 1 (S-1) program studi Teknik Industri Universitas Muhammadiyah Gresik, guna memperoleh pengalaman kerja sebelum benar-benar terlibat dalam dunia kerja. Dimana mahasiswa pada awalnya hanya mendapatkan pemahaman teori dan pengetahuan tentang mata kuliah yang sudah dipelajari di bangku perkuliahan. Saatnya mahasiswa menerapkan serta mengembangkan inovasi, dan ide-ide baru yang akan membawa manfaat bagi perusahaan tempat kerja praktek dilaksanakan.

Ilmu di bidang teknik industri dapat bermanfaat di dunia kerja jika dapat diterapkan. Sangat penting bagi mahasiswa untuk mengambil bagian dalam kegiatan kerja praktek, dalam menghadapi dunia kerja di masa depan, generasi muda memerlukan kompetensi yang tinggi dikarenakan revolusi industri yang terus berkembang.

Kegiatan KP memiliki nilai tiga SKS. Pelaksanaan KP dimulai dari peninjauan, menemukan permasalahan, mengumpulkan data yang diperlukan, berbicara dan memberikan arahan. Selanjutnya, analisis dan evaluasi dilakukan untuk memecahkan masalah dan mencapai hasil yang diinginkan. Seperti berikut, tujuan khusus kerja praktek :

1. Memperluas pengetahuan mahasiswa tentang berbagai masalah di lapangan pekerjaan.
2. Memperoleh dasar wawasan tentang sistem kerja di dunia nyata, baik dalam produksi barang maupun jasa, sehingga dapat mendorong diri mahasiswa sendiri untuk mengembangkan sistem kerja berdasarkan pengetahuan mereka.
3. Memberikan umpan balik kepada perusahaan tentang sistem kerja mereka.

1.2 Manfaat Kerja Praktek (KP)

Dari perspektif mahasiswa dan perusahaan, kerja praktek (KP) memiliki beberapa keuntungan. berikut penjabarannya :

- A. Mahasiswa mempunyai kesempatan untuk memperluas pengetahuan mereka, memperluas wawasan mereka, dan memperoleh pengetahuan baru. Mereka juga memiliki kesempatan untuk mempraktikkan keterampilan mereka di dunia kerja.
- B. Bagi tempat kerja praktek dan universitas dapat bekerja sama dalam bidang teknologi atau ketenagakerjaan. Untuk meningkatkan kualitas, serta memajukan dan mengembangkan bisnis di industri, mahasiswa diharap memberikan kritik yang sifatnya membangun pada akhir laporan KP. Di sisi lain, mahasiswa yang melakukan KP juga membantu perusahaan mendapatkan tenaga kerja.

1.3 Sistematika Penulisan

Sistematika penulisan bertujuan untuk memberi pembaca pemahaman yang lebih baik tentang laporan sehingga mereka dapat memahaminya. Berikut ini adalah susunan sistematika penulisan.

BAB I PENDAHULUAN

Penulis membahas alasan dan keuntungan penyusunan serta langkah penulisan laporan ini secara sistematis.

BAB II GAMBARAN UMUM PERUSAHAAN

Profil perusahaan, susunan pengurus, dan proses produksi dibahas dalam bab ini.

BAB III TOPIK PEMBAHASAN

Dasar permasalahan, kondisi lingkungan, dan langkah penyelesaian di bahas pada bab ini.

BAB IV TINJAUAN PUSTAKA

Penerapan ide, teori pendukung mendasari pendekatan yang digunakan untuk menyelesaikan topik tersebut dibahas pada bab ini.

BAB V PEMBAHASAN

Penyajian data serta analisis hasil penelitian dibahas dalam bab ini.

BAB VI PENUTUP

Inti dari laporan di ringkas dan disimpulkan serta penyampaian saran dimasukkan ke dalam bab ini untuk perusahaan dan penulis berikutnya.

DAFTAR PUSTAKA

Bagian ini mencakup semua penelitian, termasuk buku dan jurnal, serta sumber informasi, seperti buku dan jurnal yang digunakan oleh penulis sebagai referensi.

LAMPIRAN

Bagian ini mengandung dokumentasi perusahaan, yang menunjukkan bahwa penelitian ini dilakukan dengan benar.

